
愛全公園だより第 3号 令和５年２月
発行：千代田区道路公園課

これまでの振り返り

愛全公園の整備内容は千代田区ホームページで公開しています。
https://www.city.chiyoda.lg.jp/koho/machizukuri/koen/aizenkoen-seibi.html

～神保町愛全公園ご周辺の皆様へ～
神保町愛全公園は国有地を借り、昭和50年に都市

公園として開園しました。平成５年の改修を最後に
約30年が経過し、老朽化が進んでいます。
また、公園に隣接する千代田区立高齢者センター

跡地の保育園整備事業に伴い、公園の一部を閉鎖し
ています。これらを踏まえ、地域住民等の皆さまの
ご意見を伺いながら、より地域に愛される公園を目
指し公園改修を行います。
今回の第3回意見交換会では、これまでの振り返り

や整備（Ｄ）案の変更点を確認し、最終整備（Ｅ）案
について意見交換を行いましたのでお知らせします。

保育園（建設中）
千代田区高齢者センター跡地

閉鎖中

公園概要
・面積400㎡
・平成30年4月より
禁煙

第２回意見交換会でまとめたご意見をもとにD案を作成し、公園だより２号にて周知とご意見を
募りました。そのご意見に加え、区として検討を行い、Ｅ案を作成しました。

鳥瞰イメージ

D案からE案への主な変更点について
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主な変更点
〇水飲み・手洗い、時計、照明、注意看板、園名石等を配置 〇植栽の明確化
〇碑・説明板の位置 〇水辺の撤去
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第３回意見交換会 令和４年12/21（水）18時より神保町出張所（区民館）２階にて
開催しました。（参加者13名）

〒102-8688 千代田区九段南1-2-1
千代田区 環境まちづくり部 道路公園課 計画・設計係
担当者 ： 山本、深澤

ＴＥＬ： 03-5211-4242 ＦＡＸ： 03-3221-3410
E-mail : dourokouen@city.chiyoda.lg.jp

お問い合わせ
愛全公園の整備について、ご質問やご意見等がございましたらお手数ですがご連絡お願いいたします。

・周恩来氏がこの地で学んだことから
日中友好の地として学生や観光客が
訪れる場所としたい。観光協会に説
明板の更新等を働きかけている。

・北側にも照明があると良い。
・ポールは低い方がはっきり顔が
見えて防犯上良い。

・公園全体から見える場所が良い。

・バリアフリートイレのほかは男子
洋便器が良い。

・目隠しを設置するならそれに碑へ
の誘導板や写真をつけてはどうか。

舗装材トイレ

時計
照明

・お祭り時のテントなどを置いても大丈夫なものが良い。
・茶色などの暖色系が良い。
・滑りにくいものが良い。
・単色ではなく貼り方にアクセントを付けてほしい。

・高齢者が利用しやすいものが良い。
・寝ないように仕切りがあると良い。
・見た目は木材系が良い。
・熱伝導が少ないものが良い。

休憩施設

・軽くて丈夫なものが良い。
・高さがあり、視認性が良い
ものが良い。

・そもそも車止めは必要か。

車止め

碑・説明板

その他の質問・意見

(１)～(４)についての意見

・過去に公園樹木から風で飛ばされた落ち葉により建物屋上の排水溝が詰まり、雨漏りの被害があった。また、
建物前の道路にも落ち葉が飛ばされてくる。改修を行うのであれば、この機会に樹木を更新してほしい。

⇒基本的に現在の樹木は残す予定です。しかし、大木になって管理が不十分な樹木もあることから、改修工事
にあわせて剪定を行うとともに、よりいっそう維持管理に努めてまいります。公園樹木の影響で何かありま
したらご連絡いただければ対応いたします。

・改修後もゴミ箱を残してほしい。
⇒公園の利用実態調査から利用者ではないごみを持ち込む人が多く確認されたため、今回の整備をきっかけに
無くす予定です。撤去後にごみが散乱するようであれば、後から設置することも可能です。

・区の方で防犯カメラは設置・運営できないか？
⇒区の方で防犯カメラの設置・運営はできません。道路と同様に町会等でお願いします。区としては、将来防
犯カメラを設置することになっても問題ないように、今回の改修で公園灯の耐久力向上や配線孔などといっ
た整備を行う予定です。

Ｅ案の説明後、主に次の４点について参加者全員で意見交換を行いました。
(１) 施設配置（全体像）について・・・碑・説明板、水飲み・手洗い、時計などの施設配置（位置）について
(２) トイレの間取りについて ・・・・バリアフリートイレのほか、どのようなトイレが良いか
(３) 舗装材について・・・・・・・・・材料と色について
(４) 休憩施設（ベンチ等）について・・ベンチ、スツール等の種類や数量について

今後のスケジュール（予定）
令和５年１～４月

公園設計（工事図書作成）
令和５年５月～11月

工事調整・契約手続き・工事
令和５年12月
公園開放

Ｅ案
水飲み・手洗い
・お祭り時に水を使用したい

広場
・お祭り時に張るテントの
広さを確保してほしい
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